

Convertir el Caribe en un multidestino único



Por María Josefina Arce

El Caribe, esa región que enamora a quienes la visitan, tiene una destacada participación en la trigésimo novena Feria Internacional del Turismo, que se desarrolla en La Habana y que es una ocasión propicia para dar a conocer la belleza de sus paisajes y sus variadas ofertas.

La cita se ha convertido en una de las más importantes de la zona a la que cada año acude una amplia representación de esas naciones hermanas, que buscan ganar terreno en la llegada de turistas, que en los últimos tiempos registró un decrecimiento por la ocurrencia de eventos meteorológicos como los huracanes Irma y María.

FITCuba también ha sido un espacio idóneo para patentizar el compromiso de Cuba con esas naciones hermanas, a las que nos unen retos y metas comunes, y su deseo de trabajar todos unidos por el bienestar de nuestros pueblos.

Una muestra de ello es la invitación formulada para participar en FITCuba a June Soomer, secretaria general de la AEC, Asociación de Estados del Caribe, quien durante su permanencia en nuestro país se ha reunido con varios funcionarios cubanos.

Soomer mantuvo un encuentro con el canciller cubano, Bruno Rodríguez, quien reiteró el compromiso de Cuba con el Caribe, con el que trabaja unido en diversas ramas, como el turismo, para lograr una mayor conectividad.

Este es uno de los tópicos en que Cuba y la Asociación de Estados del Caribe buscan un mayor desarrollo e integración, pues a pesar de la pequeña distancia geográfica entre esas naciones existen múltiples dificultades por una insuficiente infraestructura de transporte.

En ese camino trabajan la Mayor de las Antillas y Nicaragua para promover ese multideestino, y además de complementar la oferta de las dos naciones, estrechar los lazos de amistad, solidaridad y cooperación.

La ministra de Turismo de Nicaragua, Anasha Campbell, también presente en La Habana, precisó que esa variante va dirigida fundamentalmente a un mercado europeo cuyo turista escoge al menos dos destinos para hacer viajes de unos 15 días, y que ahora podrá disfrutar de la cultura y tradiciones de Cuba, además de poder apreciar la naturaleza intacta del país centroamericano, que cuenta con siete por ciento de la biodiversidad del mundo.

Señaló que lo fundamental es que el gobierno de Managua ve en el turismo una oportunidad para contribuir también al desarrollo de las familias nicaragüenses, pues ese sector en su país se basa casi en un 80 por ciento en micro, pequeñas y medianas empresas.

El archipiélago cubano también tiene suscrito un acuerdo con Jamaica para promover a ambos países como multideestino turístico, y continuar incentivando una rama que es esencial para el área.

El turismo es hoy uno de los motores más importantes de crecimiento y desarrollo económico a nivel mundial, y el Caribe con esa diversidad que lo caracteriza, más sus incontables riquezas naturales, puede convertirse en un multideestino único, si tenemos en cuenta que ya en 2017, de acuerdo con la Organización Mundial del Turismo, fue visitado por más de 26 millones de personas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/190215-convertir-el-caribe-en-un-multideestino-unico>



Radio Habana Cuba